

#POLITIQUES SOCIALES ET SOLIDAIRES

TROUVONS ENSEMBLE LES SOLUTIONS ADAPTÉES.

Au sein de l'atelier Politiques sociales et solidaires, notre démarche s'oriente autour de la volonté de mettre en place de nouvelles habitudes de travail, en suivant une méthode simple : aller à la rencontre des « sachants », c'est-à-dire des professionnels et des associations qui œuvrent à l'action sociale et solidaire sur le terrain depuis de nombreuses années, ainsi qu'à la rencontre des citoyens confrontés quotidiennement à la réalité de leur situation : l'« entre deux » social (ceux qui ne sont pas assez bas ou un peu trop haut pour bénéficier des aides), les problématiques de l'inclusion en lien avec le handicap, les violences intrafamiliales, la situation complexe des aidants...

Au travers de nos différentes rencontres, nous cherchons à être au plus près de la réalité chacun afin de définir une politique efficace et concertée, en phase avec ceux qui sont sur le terrain. Nous nous efforçons d'être pragmatiques et ne pas attendre d'être élus pour agir. Ce n'est qu'ensemble que nous trouverons des solutions efficaces face aux lourdeurs administratives.

Thierry Visseaux

Référent de l'atelier Politiques sociales et solidaires